Bonjour,

L'école spécialisée du centre Romans-Ferrari vous remercie de nous avoir convié à à l'opération Rèves de Gosses . Cet aprés-midi si extraordinaire restera gravé dans les esprits de nos jeunes.

Garçons et filles sont revenus de cet évènenement avec des étoiles pleins les yeux. Ils ont pu profiter pleinement des activités qui leur étaient proposées puisque adaptées à chacun .

Les pilotes ont su faire partager leur passion et nous avons pu rapporter de magnifiques photos aériennes .

Bien cordialement

Mme Bouilloux Véronique

Directrice pédagogique

